

RESULTADOS

Cuatrecasas crece un 12,2% y supera los 436 millones de euros

El despacho, cuyo volumen de negocio ha crecido un 38,3% en los últimos cinco años, se acerca a Garrigues como firma más grande por ingresos.

Laura Saiz. Madrid

Cuatrecasas ha cerrado 2024 con un nuevo récord de ingresos, que coloca a la firma presidida por Rafael Fontana con una facturación global de 436,1 millones de euros, un 12,2% más que el ejercicio anterior.

El bufete encadena así dos años seguidos de crecimiento del volumen de negocio a doble dígito y un 38,1% de alza en los últimos cinco años. Estos buenos resultados le permiten, además, acercarse al asalto de la primera posición en el ranking de ingresos que ocupa Garrigues. Así, en dos años la distancia entre ambas firmas ha bajado a la mitad, desde los 90,5 millones de euros en 2022 a los 45,75 millones en 2024.

A nivel nacional, el año también ha sido muy positivo para Cuatrecasas. En este sentido, sus ingresos han pasado de 309,70 millones de euros en 2023 a 343,5 millones en 2024. Se trata de un nuevo alza a dos dígitos en los ingresos, un 10,91% más.

“Hemos crecido en España, Portugal y Latinoamérica



Rafael Fontana, presidente ejecutivo de Cuatrecasas, junto a Javier Fontcuberta, director general.

y hemos intensificado nuestra presencia en sectores de gran repercusión como el arbitraje internacional, inmobiliario, *private equity*, infraestructura y energía, entre otros”, señala Rafael Fontana que, como ya hiciera Javier Fontcuberta, director general, en una entrevista concedida a EXPAN-

SIÓN a finales de noviembre, añade que estos resultados tan positivos responden al cambio de modelo de negocio hacia un trabajo estructurado por grupos verticales de especialidad e industrias

No son los únicos datos positivos con los que ha cerrado Cuatrecasas 2024, ya que

también ha aumentado su equipo humano hasta rozar los 2.000 profesionales en las 25 oficinas repartidas en 12 países en los que opera.

Innovación y sostenibilidad

Dentro de su informe de sostenibilidad corporativa, destaca que la firma ha invertido en 2024 en innovación un total de 3,6 millones de euros. Así, su inversión en I+D+i supera los 12 millones de euros en los últimos cuatro años, lo que confirma su clara apuesta por, como explica Fontcuberta, “la innovación y la optimización de los procesos de trabajo que mejoren nuestra eficiencia y aporten soluciones más ágiles y especializadas al cliente con especial atención al impulso de la inteligencia artificial generativa”.

Asimismo, el bufete continúa avanzando en su plan de transición sostenible, cerrando un ejercicio en el que ha conseguido que el 82% de la energía consumida sea de origen renovable, y que el 81% de sus oficinas cuente con certificación de diseño y construcción sostenible.



Joaquín Latorre, socio responsable de PwC Tax & Legal, Ana Malvárez, Salvador Miranda y Carlos Reviriego, socio y responsable de geografías.

CRECIMIENTO

PwC Tax & Legal refuerza Andalucía y Canarias

L. Saiz. Madrid

PwC Tax & Legal crece y lo hace por partida doble. En este sentido, ha incorporado a Ana Malvárez y a Salvador Miranda para reforzar, respectivamente, sus prácticas de derecho mercantil, en Andalucía, y de asesoramiento fiscal, en Canarias.

Se trata de movimientos importantes y alineados con el plan estratégico del despacho de abogados y asesores fiscales de PwC. En este sentido, desde la firma confirman que estas contrataciones se enmarcan en el objetivo de potenciar su presencia en todo el territorio nacional, donde ya cuenta con 19 oficinas que ofrecen un servicio de asesoramiento integral a sus clientes.

En Málaga, PwC Tax & Legal ha sumado a su equipo a Ana Malvárez como nueva directora para fortalecer la práctica de derecho mercantil en la región.

Licenciada en Derecho y con un máster en asesoría jurídica de empresas por la Universidad de Málaga, Malvárez cuenta con más de 15 años de experiencia en el asesoramiento corporativo, en el ámbito de las fusiones y adquisiciones. Ha liderado equipos especializados en derecho societario, concursal y secretarías de consejo, así como ha encabezado tareas en la gestión de clientes y desarrollo de negocio.

Además, la nueva directora en Andalucía ha sido responsable de la supervisión legal en compañías de distintos sectores, gestionando procesos de cumplimiento normativo, asesoramiento corporativo y reestructuraciones empresariales y ha sido letrada en asuntos del ámbito concursal y civil/mercantil.

Ana Malvárez y Salvador Miranda impulsan las áreas de mercantil y fiscal, respectivamente

Antes de unirse a PwC Tax & Legal, Malvárez fue socia directora de Dousem Asesores y ha trabajado en firmas como Humanox Soccers, Martínez-Echevarría Abogados y Alcázar Abogados.

Por su parte, en Canarias se une Salvador Miranda Calderín, que llega a PwC Tax & Legal como *of counsel* del departamento de fiscal.

Abogado, economista, auditor de cuentas y doctor en Historia, Miranda Calderín está fuertemente especializado en el estudio de la reserva para inversiones en Canarias. Con más de 30 años de experiencia, ha compaginado su labor de asesoramiento con la docencia y la investigación académica.

Estas incorporaciones refuerzan la apuesta de PwC Tax & Legal por el crecimiento en Andalucía y en Canarias, consolidando su capacidad para ofrecer asesoramiento integral a empresas en estas regiones. En Andalucía, cuenta con oficinas en Málaga y Sevilla con más de 45 profesionales, mientras que en Canarias están ubicados en Las Palmas de Gran Canaria y en Santa Cruz de Tenerife, donde disponen de más de 200 profesionales.

A nivel nacional, PwC Tax & Legal está formada por más de 1.000 profesionales distribuidos en 19 oficinas y especializados en cuatro grandes áreas: fiscal, legal, NewLaw y personas y organización.

INTEGRACIÓN

ETL Global potencia su presencia en Cataluña con RCM Suport Empresa

L. Saiz. Madrid

ETL Global refuerza su presencia en Cataluña con la integración del despacho RCM Suport Empresa, nueva operación corporativa de la firma de servicios profesionales que se realiza a través de Deyfin ETL, bufete miembro del grupo de origen alemán desde 2013.

RCM, cuya sede central se encuentra en Barcelona y está liderado por los socios Joan Clos y Xavier Domingo, es un despacho de asesoramiento fiscal, laboral y jurídico especializado en ofrecer



Juan Bermúdez, CEO de ETL Global en España, junto a Joan Clos, Pedro González-Anta, Xavier Domingo y José Manuel Rodríguez.

servicio a pequeñas y medianas empresas, así como a personas físicas. Fundado en

1960, actualmente cuenta con una plantilla formada por un total de 38 personas.

El resultado de la unión de RCM Suport Empresa con Deyfin ETL, bufete con más de 25 años de experiencia y dirigido por Pedro González-Anta y José Manuel Rodríguez y con sedes en Barcelona y Madrid, conformará un equipo total de 65 profesionales que aportará mayor solidez y capacidad de adaptación futura a los requerimientos de sus clientes.

ETL Global, que ya engloba a más de 140 despachos repartidos en todo el territorio español, está centrado en el asesoramiento a pymes.